

REDAKSI SATU

Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Alzaki Hadiri Apel Siaga Pengawasan Pilkada Morowali 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 29, 2024 - 11:46



Pj Bupati Morowali bersama Dandim 1311/Mrw dan jajaran Bawaslu Morowali

Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.1
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ALIAMIN, S.E
KETUA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ELSEVIN LANSINARA, S.H
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



NURZIA, SH., MM
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI

BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

MOROWALI, Sulawesi Tengah- (29 Oktober 2024) – Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., menghadiri Apel Siaga Pengawasan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024 yang digelar di alun-alun Rumah Jabatan Bupati Morowali di Desa Matansala, Kecamatan Bungku Tengah. Kegiatan ini digelar sebagai bentuk kesiapan jajaran pemerintah daerah dan institusi terkait dalam memastikan pemilu yang aman, tertib, dan adil.

Apel siaga ini turut dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan, di antaranya Pj. Bupati Morowali Drs. Yusman Mahbub, M.Si., Ketua Bawaslu Provinsi Sulawesi Tengah, Ketua Pengadilan Agama Morowali, Kapolres Morowali, Ketua DPRD Morowali, perwakilan Kejaksaan Negeri Morowali, Ketua Bawaslu Morowali, perwakilan KPU Morowali, serta para pimpinan OPD, pasangan calon bupati dan wakil bupati Morowali, peserta apel siaga dari tiap kecamatan, dan tamu undangan lainnya.



Dalam sambutannya, Pj. Bupati Morowali Drs. Yusman Mahbub mengimbau seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di Kabupaten Morowali untuk menjunjung tinggi netralitas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas selama proses pemilihan berlangsung. "Netralitas ASN sangat krusial dalam menjaga demokrasi yang sehat. Kami berharap seluruh pihak dapat berperan aktif untuk menciptakan pemilu yang damai dan adil, sehingga pilihan masyarakat Morowali dapat terwujud tanpa tekanan maupun konflik," ujarnya.

Letkol Inf Alzaki dalam kesempatan ini menegaskan pentingnya peran TNI dalam mendukung keamanan dan kenyamanan masyarakat selama pemilihan. "Kami berkomitmen untuk membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, bekerja sama dengan seluruh elemen keamanan serta masyarakat. Dengan bersinergi, kita dapat memastikan pemilihan berlangsung damai dan lancar," kata Letkol Alzaki.



Apel Siaga Pengawasan ini diakhiri doa bersama, memohon agar seluruh tahapan pemilihan di Kabupaten Morowali dapat berjalan lancar, aman, dan tertib, demi terwujudnya kepemimpinan yang berkualitas dan berintegritas, serta penandatanganan ikrar.